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Obras em rede de água beneficiam cinco mil 
moradores de comunidade em São Gonçalo
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Renato Duque, 
ex-diretor da Petrobras 
que estava foragido, é 

preso em Volta Redonda
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Festival Sabores de 
Cabo Frio chega à 10ª 
edição e traz como 

tema "O Sal da Terra"

Brasil chega a 11 
acordos  de naming 
rights com arenas
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Breeze Services: 
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Avenida Paulista, 
em SP, é palco  da 2ª 
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Melhorias fizeram com que 2,4 mil pessoas passassem a ter  água tratada e encanada pela primeira vez no Abacatão

Rio tera programa 
de proteção  a 
jovens em 
vulnerabilidade

Luiz Césio Caetano 
é eleito novo 

presidente Firjan
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Canella lança candidatura a 
prefeito de Belford Roxo com apoio 
de diversas lideranças políticas

O estádio do Sociedade 
Esportiva Belford Roxo, 
no bairro Hinterlândia, 
ficou lotado no domingo 
(18/08) para o lançamento 
oficial da candidatura do 
deputado estadual Márcio 

Canella a prefeito de Bel-
ford Roxo. O governador 
Cláudio Castro, deputa-
dos e lideranças políticas 
prestigiaram o evento, 
que contou com a partici-
pação de uma multidão.

BAIXADA

G
Andréa Montezuma leva o show 
“Mineirices”: O canto poético de 
Minas para o Teatro Firjan SESI

  ESPORTE

O show "Mineirices: o canto poético de Minas", da can-
tora e compositora carioca Andréa Montezuma, celebra a 
música de Minas Gerais, especialmente o samba das mon-
tanhas. Após o sucesso no Teatro Café Pequeno, no Leblon, 
o espetáculo será apresentado no Teatro Sesi Firjan, no 
Centro do Rio de Janeiro, em 23 de agosto.

GERAL 
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O empresário Luiz Césio Caetano 
foi eleito nesta segunda-feira (19) pre-

sidente da Federação das Indústrias 
do Estado do Rio de Janeiro (Firjan) 

por quatro anos, até 2028. 



GAZETA RIO2 Estado do Rio de Janeiro, Terça-feira, 20 de  Agosto de 2024 < www.gazetario.com

Diretor corporativo e acionista da Sal Cisne, 
empresário foi eleito para comandar instituição até 2028

No domingo (18.ago.2024), 
a Avenida Paulista, em São 
Paulo, recebeu a 2ª edição 

da Marcha para Exu, um evento 
que presta homenagem ao orixá 
Exu, figura central nas religiões de 
matriz africana como candomblé e 
umbanda. O convite para a marcha, 
divulgado nas redes sociais, solici-
tava aos participantes que trou-
xessem alimentos para doação e 

usassem roupas nas cores preto 
e vermelho, associadas ao orixá. 
A imagem do convite incluía a 
frase “Nunca foi sorte, sempre 
foi macumba”. Exu é uma figura 
controversa, muitas vezes vista de 
forma negativa por alguns cristãos, 
que o consideram demoníaco. No 
entanto, nas religiões afro-brasi-
leiras, Exu é respeitado como um 
ser de amor, respeito e igualdade. 

Jonathan Pires, idealizador do 
evento, destacou em entrevista 
à BBC Brasil em 2023 que “Exu é 
amor, é respeito, é igualdade”, e que 
o evento busca desmistificar a ima-
gem negativa associada ao orixá. O 
sociólogo, antropólogo e babalorixá 
Rodney William Eugênio descreveu 
Exu como o “dono das encruzilha-
das” e uma figura que “abre todos 
os caminhos e possibilidades”.

O e m p r e -
sário Luiz 
C é s i o 
Caetano 
foi eleito 
n e s t a 

segunda-feira (19) presidente 
da Federação das Indústrias 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Firjan) por quatro anos, até 
2028. A posse da nova direto-
ria será em 14 de outubro. Luiz 
Caetano, 74 anos, é o atual 1º 
vice-presidente da Firjan, e 
atua na indústria fluminense 
há 50 anos. Desde 2023, é 
diretor da CNI (Confederação 
Nacional da Indústria). Luiz 
Caetano terá como o 1º vice-
-presidente, Carlos Erane de 
Aguiar, e o 2º vice-presidente, 

Henrique Antônio Nora Oli-
veira Lima Júnior.“São 29 anos 
atuando aqui na Firjan. E o 
que observo ao longo desses 
anos é que a instituição se 
tornou muito mais relevante e 
os desafios cresceram muito. 
A federação há muito extra-
polou as fronteiras do Rio de 
Janeiro e é conhecida no país 
todo. É uma instituição com 
renome e que é demandada 
pela credibilidade dos temas 
que trata e estuda. É uma 
honra e uma grande respon-
sabilidade manter a federa-
ção nesse lugar de relevância 
para a sociedade e de indu-
tora de inovação para a nossa 
base industrial”, disse.

C a e t a n o  t a m b é m 

agradeceu a confiança dos 
empresários: “Isso é um sinal 
de que estamos no caminho 
certo para a construção de 
um ambiente de negócios 
mais favorável à indústria 
fluminense”.

Engenheiro mecânico for-
mado pela UFRJ, Luiz Césio 
Caetano é diretor corpora-
tivo e acionista da Sal Cisne, 
empresa a qual se dedica há 
mais de 40 anos. Desde 1997 
preside o Sindicato de Refino 
e Moagem de Sal (Sindisal). 
Até 2021, ocupou o cargo 
de presidente do Conse-
lho Regional da Firjan Leste 
Fluminense.

Na federação, presidiu, 
entre outros, o Grupo de 

Trabalho de Política Industrial 
que construiu o documento 
Agenda de Propostas Firjan 
para um Brasil 4.0, com pro-
postas de políticas públicas e 
que foi entregue ao vice-pre-
sidente da República, Geraldo 

Alckmin, e a diversos minis-
tros de estado.

Participou de discussões 
com o governador Claudio 
Castro sobre a Reforma Tri-
butária e seus impactos no 
estado do Rio de Janeiro. 

Liderou o grupo que desen-
volveu o projeto Firjan_PEQ 
– Firjan da Pequena Empresa. 
Na CNI, é também vice-presi-
dente do Conselho Temático 
de Micro, Pequena e Média 
Empresa e participa do Grupo 
de Trabalho de Combate ao 
Brasil Ilegal, que busca propor 
soluções para conter crimes 
que prejudicam a economia.

“Caetano é uma liderança 
empresarial das mais compe-
tentes que temos. É incansável 
na atuação em prol da defesa 
da indústria e tem enorme 
conhecimento sobre o cenário 
do setor no estado do Rio de 
Janeiro, o que, certamente, 
vai contribuir para o fortaleci-
mento ainda maior da atuação 
da federação na representa-
ção empresarial”, comentou 
Eduardo Eugênio Gouvêa 
Vieira, presidente da Firjan.
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EVENTOSAvenida Paulista, em SP, é palco 
da 2ª edição da Marcha para Exu

Luiz Césio Caetano é eleito 
novo presidente Firjan

COTIDIANO 

A Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária 
(Anvisa) emitiu um 

alerta sobre e-mails “fraudu-
lentos” que aparentam ser 
enviados pela agência, infor-
mando sobre vistorias em 
empresas.

A Anvisa esclareceu que 
esses e-mails têm o remetente 
vistoria@anvisa.gov.br, com 
números de vistoria varia-
dos. Relatos indicam que os 
e-mails falsos abordam temas 
como Procedimentos Opera-
cionais Padrão (POP) e solici-
tações de pagamento. “Esses 
e-mails não são da agência 

e configuram tentativa de 
fraude”, afirmou a entidade.

A Anvisa explicou que se 
trata de um ataque de e-mail 
spoofing, uma técnica de hac-
kers que se passam por uma 
fonte legítima para roubar 
dados. O objetivo é enganar o 
destinatário, fazendo-o clicar 
em links, compartilhar infor-
mações sensíveis ou baixar 
arquivos prejudiciais.

A agência recomenda que, 
ao receber esse tipo de 
e-mail, o público não clique 
em nenhum link e registre a 
denúncia através dos canais 
oficiais de atendimento.

Anvisa alerta para 
mensagens fraudulentas 

enviadas por email

Anitta homenageia Unidos da Tijuca com look ins-
pirado em Iemanjá para bloco em Salvador

A Convenção Nacional 
Democrata, que começa 
nesta segunda-feira (19), 

deve atrair milhares de mani-
festantes, muitos contrários 
ao apoio de Biden à ofensiva 

israelense em Gaza. Biden, que 
encerrou sua campanha de ree-
leição há um mês devido a preo-
cupações sobre sua idade, fará 
um discurso para apoiar Kamala 
Harris e derrotar Trump. Harris, 

que aceitará a nomeação na 
quinta-feira, pode se tornar 
a primeira mulher presidente 
dos EUA. Fora da convenção, 
cerca de 200 organizações de 
justiça social, incluindo grupos 

pró-palestinos, pressionam 
por mudanças na plataforma 
do partido. Harris, que tem 
aumentado sua arrecadação e 
apoio, desafia Trump, cuja van-
tagem nas pesquisas diminui.

Kamala Harris intensifica esforços eleitorais com a 
abertura da convenção democrata nesta segunda-feira

  MUNDO

CHARGE
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A angústia e o 
sofrimento são 
páginas viradas 
para milhares 
de morado-
res do Abaca-

tão, em São Gonçalo, quando 
o assunto é abastecimento 
de água. Tudo porque, desde 
novembro de 2021, quando a 
Águas do Rio assumiu a conces-
são dos serviços de saneamento 
básico na cidade, uma série de 
melhorias na comunidade trans-
formou a vida de cerca de cinco 
mil pessoas. Deste total, 2,4 mil 
passaram a ter água tratada e 
encanada pela primeira vez. 
Um dos beneficiados é o apo-
sentado Jorge Luiz Braga, 67 
anos, que mora há 45 deles na 
região.
“Aqui não tinha água. Eu trazia 
lá de baixo, perto da entrada 
da comunidade, em duas latas 
de 20 litros, juntamente com 
meu sogro, esposa e cunhados. 
Acha que o sufoco acabava por 
aí? Quando a gente começava a 
fazer algo em casa, a água aca-
bava, e a gente tinha que descer 
pra pegar novamente. Era muito 
complicado, mas hoje é só abrir 
a torneira que a água vem. Está 
uma beleza!”, comemora.
Identificar as necessidades 
daquela população por meio 
do diálogo foi o primeiro passo 
dado pela concessionária, como 

conta Diógenes Lyra, diretor-
-executivo da empresa. Ele lem-
brou como foram os primeiros 
contatos com moradores do 
Abacatão.
“Precisávamos ouvir os anseios 

deles para cumprir o nosso pro-
pósito de levar água tratada aos 
mais vulneráveis e melhorar o 
fornecimento a quem já tinha. 
Isso significa bem-estar, dig-
nidade e saúde. Realizamos 

encontros com lideranças comu-
nitárias antes de dar início aos 
estudos de viabilidade. Depois, 
partimos para a execução das 
obras, e os resultados nos 
enchem de orgulho”, disse Lyra.

NOVA REDE COM MAIS DE 
MIL METROS
No Abacatão, a companhia 
implantou mais de mil metros 
de nova rede em ruas impor-
tantes, como a Bizantina, 

Afonso Henrique e Rio Negro. 
Quatro registros também 
foram instalados nas aveni-
das Mossoró, Pires do Rio e 
Argélia e realizadas mais de 
850 novas ligações. Essas fren-
tes de trabalho levaram água 
tratada pela primeira vez a 2,4 
mil pessoas.
O servidor público e líder 
comunitário Mauro Jorge da 
Silva, 44 anos, mora na comu-
nidade desde que nasceu. Ele 
conta que, com apenas 10 
anos, ajudava a mãe e avós 
subindo ladeiras com galões 
cheios de água.
“Para lavar roupa era compli-
cado, porque a água não rendia 
e era cansativo subir e descer 
toda hora. A gente ainda apro-
veitava a água que lavava a 
roupa para também usar no 
vaso sanitário”, disse.
Hoje, Mauro destaca a impor-
tância da transformação no 
cotidiano de milhares de vizi-
nhos, mas garante que vai sem-
pre falar sobre as dificuldades 
enfrentadas durante décadas, 
para que as pessoas valorizem 
e entendam a importância da 
água.
“Em outras épocas, tinha gente 
que passava a noite inteira para 
pegar mil litros de água uti-
lizando bomba. Hoje, a água 
chega com qualidade em nos-
sas torneiras. Graças à união e 
aos esforços de todos, mora-
dores e Águas do Rio, temos 
uma vida muito melhor hoje 
em dia”, finaliza.

Obras em rede de água beneficiam cinco mil 
moradores de comunidade em São Gonçalo

SÃO GONÇALO RIO DE JANEIRO 

Com objetivo de conscien-
tizar a população sobre 
a importância da preser-

vação do meio ambiente, 
a Secretaria das Cidades 
promoveu, neste sábado (17), 
em São Gonçalo, uma ação com 
o plantio de mudas frutíferas 
no trecho 1 do MUVI, maior 
projeto de mobilidade urbana 
da história da cidade.  No total, 
até a conclusão da obra, serão 
plantadas 1.192 mudas de 
árvores e arbustos, com espé-
cies como o Ipê, a Acácia, a Sibi-
piruna e a Escumilha.
A ação ocorreu na rua Dr. 
Alberto Torres, esquina com a 
Lúcio Tomé Feteira, no bairro 
Vila Lage, em parceria com a 
Secretaria de Conservação de 
São Gonçalo, e contou com 
a presença do Secretário das 
Cidades, Douglas Ruas.
O evento recebeu a presença de 
crianças que ajudaram na ação 
de plantio e participaram de 
atividades recreativas. 
- Sob a liderança do governador 
Cláudio Castro, trabalhamos 
para transformar o estado do 

Rio de Janeiro. E um dos nossos 
objetivos é tornar as cidades 
fluminenses mais sustentáveis e 
resilientes, prontas para encarar 
os desafios do futuro como 
o aquecimento global. Ações 
como essa são fundamentais 
para conscientizar as pessoas 
sobre a necessidade de cuidar 
do espaço em que vivemos- 
destacou Douglas Ruas, Secre-
tário de Estado das Cidades. 

O QUE É O MUVI?
O MUVI será um corredor 
viário com 18 quilômetros 
de extensão, 32 estações de 
embarque e desembarque, 
cortando 18 bairros, indo 
de Guaxindiba a Neves com 
a execução dos serviços de 
drenagem, terraplanagem, 
pavimentação asfáltica, meio-
-fio e sarjeta, além de calçada 
em intertravado. O espaço 
também vai contemplar áreas 
verdes de convivência, além 
de arborização e ciclovia. Serão 
investidos no local mais de R$ 
287 milhões para melhorar o ir 
e vir dos moradores.

Secretaria de Estado das 
Cidades promove ação de

 arborização no MUVI

O Rio de Janeiro 
lançou nesta 
segunda-feira (19) 

sua primeira motofaixa, 
localizada na Autoestrada 
Engenheiro Fernando Mac 
Dowell, na Lagoa-Barra. 
Implantada de forma expe-
rimental, a faixa está situada 
em São Conrado, no sentido 
Lagoa, e visa melhorar o 
fluxo e reduzir acidentes 
envolvendo motociclistas. 
A faixa, com extensão de 2 
km e sinalização azul, vai do 
ponto 80 metros após a Rua 
Princesa Diana de Gales até 

40 metros antes do Viaduto 
Mestre Manoel.

Embora a motofaixa seja 
preferencial, não é obriga-
tória. Motociclistas podem 
utilizá-la quando o tráfego 
estiver congestionado, 
enquanto outros veículos 
poderão cruzá-la para mudar 
de faixa. A velocidade permi-
tida para motos é de 60 km/h, 
em contraste com os 80 km/h 
das outras pistas. Radares 
foram instalados para moni-
torar a velocidade.

A escolha da autoestrada 
para a implementação foi 

baseada na alta taxa de 
acidentes e na proximidade 
da base da CET-Rio, que faci-
lita o controle operacional. 
A via foi selecionada por 
suas faixas largas e recente 
recuperação da pavimen-
tação. Aproximadamente 
600 motocicletas circulam 
por hora na região, e 44% 
das vítimas de acidentes 
no trecho são motoci-
clistas. Além disso, 41,9% 
das motos se envolvem 
em situações perigosas ao 
mudar de faixa ou circular 
pelo acostamento.

Nova variante do 
HIV é detectada 

no Rio de Janeiro

RIO DE JANEIRO 

Uma nova variante 
do HIV foi identifi-
cada no Brasil por 

pesquisadores da Universi-
dade Federal da Bahia (UFBA) 
e da Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz). Chamado de vírus 
recombinante CRF146_BC, ele 
combina genes dos subtipos 
B e C, predominantes no país. 
A variante foi detectada em 
quatro casos nos estados da 
Bahia, Rio de Janeiro e Rio 
Grande do Sul, e não há regis-
tros dessa variante em outros 
países.

O estudo, publicado na 
revista "Memórias do Instituto 
Oswaldo Cruz" em 16 de agosto, 
revela que a nova variante 
resulta de uma recombinação 
genética dos subtipos B e C do 
HIV, ocorrendo quando uma 
pessoa é infectada por ambos 
os subtipos simultaneamente. 
A descoberta foi feita em 2019, 
após analisar 200 amostras 
no Hospital das Clínicas de 
Salvador. Embora ainda não 
se saiba se a variante é mais 
transmissível ou virulenta, os 
pesquisadores não encon-
traram resistência ao trata-
mento antiviral no primeiro 
caso identificado.

A bióloga Joana Paixão 
Monteiro-Cunha alerta para 
a importância de reforçar 
medidas preventivas, como 
uso de preservativos e 
não compartilhamento de 
seringas, para conter a propa-
gação e reinfecção do HIV.

Rio ganha a 1ª motofaixa 

RIO DE JANEIRO

Silvio Santos vai virar estátua no Rio

S ilvio Santos terá uma 
estátua no Rio de 
Janeiro, conforme 

anunciado pelo prefeito 
Eduardo Paes. O apresen-
tador do SBT faleceu no 
sábado (17/8), aos 93 anos, 
devido a broncopneumonia, 

após 15 dias internado no 
Hospital Albert Einstein, em 
São Paulo. A homenagem 
será em frente aos Arcos 
da Lapa, atendendo a uma 
sugestão de um internauta 
no X. Paes confirmou que a 
Prefeitura está em contato 

com o cartunista Ique para 
o projeto. Em sua home-
nagem, Paes destacou 
a importância de Silvio 
Santos como um grande 
comunicador brasileiro, 
lamentando sua perda e 
celebrando sua trajetória.

Melhorias fizeram com que 2,4 mil pessoas passassem a ter 
água tratada e encanada pela primeira vez no Abacatão
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O e s t á d i o 
do Socie-
d a d e 
Esportiva 
B e l f o r d 
Roxo, no 

bairro Hinterlândia, ficou 
lotado no domingo (18/08) 
para o lançamento oficial da 
candidatura do deputado 
estadual Márcio Canella a 
prefeito de Belford Roxo. O 
governador Cláudio Castro, 
deputados e lideranças polí-
ticas prestigiaram o evento, 
que contou com a parti-
cipação de uma multidão. 
 
Em seu discurso, o gover-
nador Cláudio Castro des-
tacou a relação de ami-
zade que tem com Márcio 
Canella, destacando que 
o candidato a prefeito é 
o único que pode resga-
tar o diálogo do municí-
pio com o governo esta-
dual e com todos setores 
da sociedade. “Chegou a 
hora de Belford Roxo reco-
nhecer que Canella sempre 
lutou por melhorias para o 
município. Estou contigo, 
Canella, não só na elei-
ção, mas na vida toda. No 
dia 6 de outubro Belford 
Roxo vota Canella para pre-
feito”, disse o governador. 
 
ANGU E OVO NA MERENDA 
Emocionado com o cari-
nho dia correligionários 
e apoiadores presentes, 
Márcio Canella enfatizou 
que pretende fazer uma 
grande transformação em 

Belford Roxo, que segundo 
ele, está indo de mal a pior.  
 
“Vimos no noticiário o 

secretário de Educação 
sendo preso por desvio da 
verba da merenda. As crian-
ças comiam angu e ovo. O 

ensino está precário. Além 
disso, o atendimento nas 
unidades de saúde é pés-
simo. Vamos colocar para 

funcionar o Hospital da 
Mulher e o Hospital Infantil. 
É uma vergonha os mora-
dores de Belford Roxo indo 

buscar atendimento médico 
em outros municípios. Para 
piorar a situação, a folha 
salarial da Prefeitura está 
inchada com mais de 20 mil 
cargos comissionados e con-
tratos. Vamos mudar esta 
situação”, frisou Canella 
sendo muito aplaudido. 
 
LÍDER QUER A FORÇA DO 
UNIÃO BRASIL COM CANELLA 

O líder do Blocão (que 
reúne o União Brasil e 
mais sete partidos), Elmar 
Nascimento, destacou que 
ficou surpreso ao saber que 
Canella faria o lançamento 
da campanha em um está-
dio de futebol. “Hoje vejo 
aqui milhares de pessoas 
reunidas para apoiar o 
Canella. Isso é gratificante 
para nós do União Brasil. 
Conte sempre a força polí-
tica do nosso partido e 
estamos prontos para aju-
dar Belford Roxo quando 
você for eleito, Canella” 
disse Elmar Nascimento, 
ao lado do deputado fede-
ral Sóstenes Cavalcante. 
Participaram também do 
lançamento o Presidente 
nacional do União Brasil, 
Antonio de Rueda, o vice-
-presidente acional do 
União Brasil, ACM Neto, 
o presidente estadual do 
União Brasil, deputado 
Rodrigo Bacellar, o depu-
tado estadual Doutor Deo-
dalto, vereadores, prefei-
tos e lideranças políticas de 
diversos municípios.

Baixada

Canella lança candidatura a prefeito de Belford 
Roxo com apoio de diversas lideranças políticas

Ceambel promove encontro 
para debater o combate à 
violência contra mulher

NOVA IGUAÇUBELFORD ROXO

O Centro Especializado 
em Atendimento à 
Mulher de Belford 

Roxo (Ceambel) realizou, na 
quinta-feira (15), um evento 
no Teatro da Cidade em come-
moração ao Agosto Lilás, mês 
dedicado à conscientização 
e combate à violência contra 
a mulher. O encontro, com o 
tema “Lugar de Mulher é aonde 
ela quiser!”, também celebrou 
os 18 anos da Lei Maria da 
Penha. Durante o evento, foram 
exibidos vídeos da própria 
Maria da Penha e da primei-
ra-dama e deputada federal 
Daniela do Waguinho, desta-
cando suas contribuições para 
a causa. Mulheres de diversas 
profissões foram homena-
geadas.

A coordenadora do Ceambel, 
Gabriele Lima, destacou a 
urgência do problema, que afeta 
mulheres de todas as idades 
e origens. “É inaceitável que 

tantas mulheres ainda sejam 
vítimas de violência, muitas 
vezes dentro de casa. Preci-
samos combater isso coletiva-
mente, denunciar agressores, 
apoiar vítimas e promover a 
igualdade de gênero,” afirmou 
Gabriele.

O Ceambel, que oferece 
atendimento multidisciplinar, 
já atendeu 471 mulheres de 
janeiro a julho de 2024. A 
unidade está localizada na 
Avenida Joaquim da Costa 
Lima, 2.490, Santa Amélia, 
e disponibiliza o WhatsApp 
(021) 98157-5776 para casos 
de ajuda.

O encontro contou com a 
presença de diversas auto-
ridades, incluindo a secre-
tária municipal de Assistência 
Social, Clarice Santos, o secre-
tário municipal de Segurança 
Pública, Luciano Arigone, e a 
superintendente estadual da 
Mulher, Giulia Luz.

Um avião de pequeno 
porte fez um pouso 
forçado na tarde 

desta sexta-feira (16) em 
Nova Iguaçu, na Baixada 
Fluminense. Testemunhas 
relataram que o piloto sofreu 
ferimentos leves, e as causas 
do acidente ainda são desco-
nhecidas. 
Imagens divulgadas nas 
redes sociais mostram a 
aeronave bastante danifi-
cada. Moradores da região 
informaram que o piloto 
conseguiu realizar o pouso 
de emergência em uma área 
chamada Campo do 15. 
Há relatos de que o avião 
frequentemente sobrevoa a 
área, realizando publicidade 
com um caixa de som. Até o 
momento, não há informa-
ções sobre outras vítimas.

Nilópolis inaugura novo Hospital e 
Maternidade Municipal Juscelino 

Kubitschek na próxima quarta-feira

NILÓPOLIS
Avião de 

pequeno porte 
faz pouso 

forçado em 
Nova Iguaçu

A Prefeitura de 
Nilópolis, em 
parceria com os 
governos Federal 

e Estadual, inaugura o novo 
Hospital e Maternidade 
Municipal Juscelino Kubits-
chek na próxima quarta-feira 
(21), às 17h, coincidindo com 
o 77º aniversário de emanci-
pação da cidade.

O evento contará com a 
presença da vice-prefeita 
Flávia Duarte (PL), do gover-

nador Cláudio Castro (PL), 
do secretário municipal de 
Saúde, André Esteves, e de 
autoridades federais, munici-
pais e da Baixada Fluminense.

A construção do hospital 
foi realizada em colaboração 
entre os governos federal e 
estadual e a Prefeitura de 
Nilópolis. A nova unidade de 
saúde é um grande empreen-
dimento com cinco andares e 
102 leitos, abrangendo áreas 
como pediatria, obstetrícia e 

maternidade. 
O Hospital Municipal 

Juscelino Kubitschek está 
situado na Rua Zezinho, s/n, 
no Centro de Nilópolis.

SERVIÇO:
Inauguração do novo 

Hospital JK
Data: 21 de agosto (quarta-

-feira)  
Horário: 17h  
Local:Rua Zezinho, s/n, 

Centro, Nilópolis
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Na segunda-
-feira (19), 
Salvador deu 
início às ativi-
dades do Pro-
grama Nacio-

nal de Segurança Pública com 
Cidadania (Pronasci) Juven-
tude, com um debate entre 
representantes de organiza-
ções comunitárias, acadêmi-
cos e a Secretaria Nacional 
de Políticas Sobre Drogas e 
Gestão de Ativos (Senad), do 
Ministério da Justiça e Segu-
rança Pública.
O Pronasci Juventude, coorde-
nado pela Senad, visa reduzir 
a violência letal contra ado-
lescentes e jovens negros de 
15 a 24 anos e prevenir o uso 
prejudicial de álcool e outras 
drogas. O programa oferece 
proteção social a jovens em 
situação de vulnerabilidade, 
promovendo a elevação da 
escolaridade, formação técni-
co-profissional e inclusão no 
mercado de trabalho.
Na semana anterior, o pro-
grama foi iniciado no Rio de 
Janeiro. Salvador e Rio foram 
escolhidos por terem sediado 
o projeto-piloto em parceria 
com os ministérios da Educa-
ção e do Trabalho e Emprego, 
além da Fiocruz.
O programa atenderá 

inicialmente 2.000 jovens em 
vulnerabilidade, com 1.500 no 
Rio de Janeiro e 500 em Sal-
vador. Cada beneficiado rece-
berá uma bolsa-formação de 
R$ 500 mensais por 12 meses. 

As ações se concentrarão em 
áreas com altos índices de 
violência, oferecendo alter-
nativas de desenvolvimento 
humano e sustentável.
A secretária Marta Machado 

destacou que o programa 
busca atender a jovens em 
vulnerabilidade sociorracial 
e que há planos de expansão 
para outras regiões do Bra-
sil. O Pronasci Juventude faz 

parte do Pronasci II, lançado 
em março de 2023, e será 
sustentado por recursos dos 
fundos Nacional de Segurança 
Pública (Fnsp), Penitenciário 
Nacional (Funpen) e Nacional 

Antidrogas (Funad). A coor-
denadora-geral Lívia Casse-
res mencionou a possibilidade 
de regulamentação legislativa 
para consolidar o projeto 
como uma política de Estado.

Estado 5

Rio tera programa de proteção 
a jovens em vulnerabilidade

Uma nova espécie 
de árvore frutífera, 
a Siphoneugena 

carolynae, foi descoberta no 
Monumento Natural Municipal 
da Pedra de Itaocaia, em Maricá, 
região metropolitana do Rio 
de Janeiro. A árvore, que mede 
cerca de 7 metros de altura, é 
parente próxima das jabutica-
beiras e foi identificada pelos 
pesquisadores Thiago Fernandes 
e João Marcelo Braga do Jardim 
Botânico do Rio de Janeiro (JBRJ). 

Até agora, apenas um indivíduo 
da espécie é conhecido. Segundo 
Fernandes, a Siphoneugena 
carolynae é a 13ª espécie do 
gênero Siphoneugena e, embora 
os frutos maduros ainda não 
tenham sido observados, acre-
dita-se que sejam semelhantes 
aos das jabuticabas devido à 
proximidade entre as espé-
cies. O estudo é considerado 
um avanço significativo para o 
conhecimento da flora da Mata 
Atlântica e ressalta a impor-

tância das áreas protegidas na 
conservação de espécies raras. 
A região tem atraído a atenção 
de naturalistas desde o século 
19, incluindo Charles Darwin, 
que visitou a área em 1832. A 
nova espécie foi nomeada em 
homenagem à pesquisadora 
Carolyn E. B. Proença, em reco-
nhecimento à sua contribuição 
para a taxonomia das Myrta-
ceae. A descoberta foi publi-
cada na revista *Brittonia*, do 
Jardim Botânico de Nova York.

Operação na 
Maré, no Rio, 
combate lava-

gem de dinheiro 
do tráfico

RIO DE JANEIRO

Nesta segunda-
-feira (13), policiais 
da Delegacia de 

Repressão a Entorpecentes 
(DRE) realizam uma nova 
ação no conjunto de favelas 
da Maré, no Rio de Janeiro, 
focada em combater a 
lavagem de dinheiro do 
tráfico. A Polícia Militar e 
a Secretaria Municipal de 
Ordem Pública também 
participam da operação.
Esta é a terceira fase da 
operação, que visa conti-
nuar as demolições de 
imóveis construídos pela 
organização criminosa, 
especialmente na comu-
nidade do Parque União. 
Investigações revelaram 
que criminosos têm utili-
zado a área para abrir 
empreendimentos e lavar 
o dinheiro obtido com a 
venda de drogas. A Polícia 
Civil também identificou a 
participação de funcioná-
rios de órgãos comunitá-
rios no esquema.
Durante a operação de 
hoje, a polícia recuperou 
uma carga roubada na 
Maré. Na fase anterior, 
realizada na terça-feira 
(13), um apartamento de 
luxo usado por traficantes 
foi localizado e demolido.

Assistência social reforça 
abordagens noturnas às 

pessoas em situação de rua

NITERÓI

A Secretaria Muni-
cipal de Assistência 
Social e Economia 

Solidária de Niterói reforçou 
suas ações noturnas para 
pessoas em situação de rua, 
ampliando o atendimento 
com acolhimento e abrigo. 
Nas últimas duas semanas, a 
equipe realizou 600 atendi-
mentos, dos quais 100 acei-
taram pernoitar nos abrigos 
municipais. O serviço é ofere-
cido 24 horas por dia, com 
duas equipes em cada turno, 
que atuam no Centro, zonas 
Sul e Norte e na Região Oceâ-
nica. Composto por técnicos, 

assistentes sociais, psicólogos 
e educadores sociais, o obje-
tivo é oferecer não apenas 
abrigo, mas também acesso 
a políticas públicas, como 
documentação, atualização 
de Cadúnico e atendimentos 
médicos. Niterói possui uma 
rede de atendimento que 
inclui o Centro de Referência 
Especializado para Popu-
lação em Situação de Rua 
(Centro Pop), dez CRAS, dois 
CREAS e cinco abrigos. Estes 
oferecem refeições, acom-
panhamento psicossocial e 
encaminhamentos diversos. 
O Centro Pop é o ponto de 
entrada para atendimento e 
encaminhamentos para rein-
serção social. A Prefeitura 
também promove cursos de 
profissionalização para os 
acolhidos através do Banco 
Arariboia, como o curso de 
barbeiro, e já criou iniciativas 
como a Cooperativa Terra 
Viva e projetos de Gastro-
nomia Sustentável e Cuida-
doras de Idosos.

RIO DE JANEIRO 

Pesquisadores do Jardim Botânico 
descobrem árvore rara no Rio

Niterói promove Feirão de 
Empregabilidade para jovens

A Prefeitura de Niterói, 
por meio da Coor-
denadoria de Polí-

ticas Públicas para Juventude 
(CPPJ), promoverá o Feirão de 
Empregabilidade em três loca-
lidades: Centro, Região Oceâ-

nica e Santa Bárbara, nos dias 
20, 22 e 24 de agosto, respecti-
vamente. O evento visa oferecer 
oportunidades de emprego e 
aprimoramento de currículos, 
além de encaminhar os jovens 
para cursos. O Mês da Juven-

tude, celebrado em 12 de 
agosto, é uma oportunidade 
para refletir sobre os direitos 
conquistados e reforçar a luta 
por novas garantias conforme o 
Estatuto da Juventude. A coor-
denadora Luísa Assumpção 

destaca que o mês incluirá ações 
formativas e educativas, além 
de um festival de juventude. As 
empresas confirmadas para o 
Feirão incluem a Sinaf Seguros e 
a Rede de Supermercados Rede 
Economia. Os jovens também 
receberão sugestões de cursos 
e atividades para melhorar seus 
currículos. Empresas interessadas 
em participar podem entrar em 
contato pelo e-mail niteroi.cppj@

gmail.com ou pelo WhatsApp (21) 
96656-0940. O Mês da Juven-
tude encerrará com o Festival da 
Juventude no dia 31, apresen-
tando um show de talentos. O 
cronograma do mutirão é: - 20 
de agosto: Shopping Bay Market, 
Centro - 10h às 16h - 22 de agosto: 
Rua Godofredo Garcia Justo, 156 - 
Cafubá (Caniçal) - 13h às 17h - 24 
de agosto: Praça João Saldanha - 
Santa Bárbara - 10h às 13h

Beneficiários receberão bolsas de R$ 500 mensais, por 12 meses
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A Polícia Fede-
ral prendeu 
na manhã 
d e s t e 
s á b a d o 
(17) Renato 

Duque, ex-diretor de Servi-
ços da Petrobras, de 69 anos, 
condenado por corrupção e 
lavagem de dinheiro. Duque 
estava foragido desde o dia 
18 de julho e foi localizado 
em uma residência no bairro 
Niterói, em Volta Redonda, na 
Região Sul Fluminense.
A captura ocorreu após o 

cruzamento de informa-
ções de inteligência reali-
zadas pelo Núcleo de Cap-
turas da Polícia Federal no 
Rio de Janeiro (NUCAP/SO/
DREX). O mandado de pri-
são havia sido expedido 
no dia 18 de julho pelo juiz 
Alessandro Rafael Bertollo 
de Alexandre, da 12ª Vara 
Federal Criminal de Curitiba. 
Desde então, Renato Duque 

não havia sido encontrado. 
Ele foi condenado a cum-
prir 39 anos, dois meses e 

20 dias de prisão, em regime 
fechado, por corrupção pas-
siva e lavagem de dinheiro. 

Após a prisão, Renato Duque 
foi encaminhado ao sistema 
prisional do estado, onde 

ficará à disposição da Justiça. 
A detenção visa ao cumpri-
mento da pena referente a 

três ações já transitadas em 
julgado, ou seja, processos 
em que não há mais possibi-
lidade de recurso. As conde-
nações de Duque incluem:
- 28 anos, cinco meses e dez 

dias de reclusão, em regime 
fechado, por corrupção, em 
contratos da Petrobras com 
a Andrade Gutierrez rela-
cionados à Refinaria Gabriel 
Passos, Centro Integrado de 
Processamento de Dados, 
Refinaria Landulpho Alves, 
Refinaria de Paulínia e subes-
tações elétricas do Com-
plexo Petroquímico do Rio 
de Janeiro;
- 13 anos, nove meses e 24 

dias de reclusão, em regime 
fechado, por corrupção e 
lavagem de dinheiro, envol-
vendo propinas da Odebrecht 
em contratos relacionados 
à Refinaria Getúlio Vargas, 
Refinaria Abreu e Lima e o 
Complexo Petroquímico do 
Rio de Janeiro.

Aloha Spirit Festival agita Praia do Anil em Angra dos Reis

brilharam na competição de 
SUP Race Técnico. No domingo, 
a natação em águas abertas e 
as competições mistas de va’a 
encerraram o evento, com 
destaque para a equipe Blind 
Va’a, composta por deficientes 
visuais.

O Aloha Spirit Festival agora 
se prepara para a próxima 
etapa em Maceió (AL), de 20 a 
22 de setembro.

No último fim de 
semana, a Praia do 
Anil, em Angra dos 

Reis (RJ), foi palco do Aloha 
Spirit Festival, um dos maiores 
eventos de esportes aquá-
ticos do mundo. A competição 
contou com disputas emocio-
nantes nas modalidades stand 
up paddle, va’a, canoagem 
oceânica e natação em águas 
abertas, atraindo um grande 

público que lotou as areias 
da praia para acompanhar as 
provas e participar das ativi-
dades.

Durante dois dias, os atletas 
competiram intensamente e 
aproveitaram a atmosfera de 
confraternização que tomou 
conta do evento. As águas 
verde-esmeralda da Praia do 
Anil, revitalizadas pela Prefei-
tura de Angra dos Reis, deram 

um toque especial ao festival, 
que se consolidou como uma 
das principais celebrações dos 
esportes aquáticos no Brasil.

No sábado, as provas de 
va’a começaram com as cate-
gorias Master +50 e +60, com 
destaque para as vitórias da 
equipe local de Ilha Grande no 
masculino e da Fusão Va’a no 
feminino. Luiz Guida “Animal” 
(SP) e Scarlett Miranda (RJ) 

Renato Duque, ex-diretor da Petrobras que 
estava foragido, é preso em Volta Redonda

Costa  Verde 

A Prefeitura iniciou 
nesta segunda-feira 
(19) a edição 2024 dos 

Jogos Estudantis de Angra dos 
Reis (JEAR). Este ano, aproxi-
madamente 4 mil atletas parti-
ciparão de oito modalidades, 
representando 40 instituições 
de ensino, incluindo escolas 
públicas, estaduais e particu-
lares. Serão realizadas mais de 
500 partidas até o dia 30 de 
agosto.

A cerimônia de abertura 
ocorreu hoje às 8h no Estádio 

Municipal Jair Toscano de 
Brito, no bairro Balneário, 
com a presença de alunos, 
familiares, profissionais de 
educação, dirigentes esco-
lares, árbitros e autoridades 
locais.

PROGRAMAÇÃO JEAR 2024:
SEGUNDA – 19/08
- 08h: Abertura
- 10h: Futsal Feminino 

Sub-17 (Jogos 1 a 4)
- 13h: Futsal Feminino 

Sub-17 (Jogos 5 a 15) – Final

Cerimônia marca 
abertura do JEAR 2024

ANGRA DOS REIS

A Prefeitura de Manga-
ratiba abriu inscrições 
para um concurso 

público com 585 vagas em 
diversos níveis de escolari-
dade, desde alfabetizado até 
nível superior. As inscrições 
podem ser realizadas até 16 de 
setembro de 2024 pelo site da 
banca organizadora IAN (www.
ian.org.br). As provas serão 
aplicadas em três datas dife-
rentes, conforme o nível de 
escolaridade. As vagas dispo-
níveis incluem: - Nível alfabeti-
zado: Auxiliar de Serviços Gerais 
(30 vagas) e Servente Escolar 
(16 vagas). - Nível fundamental 
completo: Auxiliar Adminis-
trativo (80 vagas), Auxiliar de 

Berçário (4 vagas), Auxiliar de 
Secretaria Escolar (10 vagas), 
Inspetor de Alunos (15 vagas), 
Merendeiro (30 vagas) e Recep-
cionista (2 vagas). - Nível médio 
e técnico: Agente de Fiscalização 
Fazendária (10 vagas), Profis-
sional de Apoio Escolar (150 
vagas), Técnico de Enfermagem 
(1 vaga), entre outros cargos. 
- Nível superior: Analista de 
Planejamento (3 vagas), Assis-
tente Social (12 vagas), Enge-
nheiro Civil (3 vagas), além de 
diversas especialidades médicas 
e professores. Este concurso 
abrange uma ampla gama de 
cargos, oferecendo oportuni-
dades para candidatos de todos 
os níveis educacionais.

Abertas as inscrições para 
o concurso público da 

Prefeitura de Mangaratiba

MANGARATIBA

Condenado por corrupção e lavagem de dinheiro, Renato Duque estava foragido

ANGRA DOS REIS 

As eleições para a 
Câmara de Verea-
dores de Angra dos 

Reis estão mais acirradas do 
que nunca, com 236 candi-
datos disputando 15 cadeiras. 
A diversidade de partidos e 
ideologias reflete um cenário 
eleitoral altamente competi-
tivo. Os candidatos precisam 

se destacar não apenas em 
propostas, mas também em 
mobilização e conexão com os 
eleitores.

A lista de postulantes 
inclui nomes como Adriana 
Sapinhatuba, Aécio Ribeiro, 
Alessandro Gordinho, Alex 
Almeida, Ana Paula Werneck, 
André Corrêa, Beto Moreira, 

Bruno Galdino, Camila Verís-
simo, Cida Pereira da Causa 
Animal, Daniel Gomes, Doutor 
Celso General, Edmilson 
Abreu, Fabão Enfermeiro 
de Plantão, Fábio Defensor, 
Gabriella Carneiro, Helinho 
do Sindicato, Iolanda Takiguti, 
José Carlos, Juliana dos Anjos, 
Kaka Eletricista, Leandro Silva, 

236 candidatos disputam 15 adeiras na Câmara de Angra
Marcos Rocha do Banco, Maria 
Fernanda, Missionária Rosan-
gela, Paulo da Graça, Ricardo 
Cabral, Sargento Thimoteo, 
Tati do Porto, Valéria da Saúde 
e muitos outros. Com um 
número recorde de candidatos 
e temas variados em pauta, a 
eleição será um teste de estra-
tégia e apelo eleitoral.
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O Festival Sabo-
res de Cabo 
Frio, em sua 
10ª edição, 
acontecerá 

entre 6 de setembro e 6 de 

outubro. Durante o evento, 
mais de 60 estabelecimentos 
da cidade oferecerão pratos 
exclusivos com o tema “O Sal 
da Terra”, em homenagem à 
histórica produção de sal na 

região. Atividades também 
serão realizadas no Largo de 
São Benedito.

Para celebrar a década do 
festival, o Espaço Gourmet 
será realizado no Largo de 

São Benedito, no bairro da 
Passagem, entre 25 e 28 de 
setembro (quarta a sábado), 
das 17h às 21h. O ambiente, 
projetado pela arquiteta 
Renata Millem com obras da 
artista plástica Gladis Reveil-
leau, contará com a partici-
pação de chefs e entusiastas 
da gastronomia. Inscrições 
para apresentações devem 
ser feitas pelo site do festival, 
e os atendentes mais desta-
cados serão premiados pelo 
público.

Os pratos exclusivos terão 
preços fixos: R$ 34 para entra-
das e petiscos, R$ 39 para pra-
tos principais e sanduíches, 
e R$ 24 para sobremesas. 
Disponíveis durante todo o 
festival, os pratos serão ser-
vidos conforme o horário de 
funcionamento dos estabele-
cimentos participantes. Deta-
lhes sobre pratos, endereços 
e horários serão publicados 
em uma revista virtual aces-
sível por QR Code no site do 
festival e nos restaurantes.

O tema “O Sal da Terra” 
remete ao papel histórico 
do sal na economia local. 
A produção de sal em Cabo 
Frio, que começou no período 
colonial e ganhou destaque 
no século 19 com a instalação 
da primeira grande salina do 
Brasil por Luiz Lindemberg, 
continua relevante com a 
Refinaria Sal Cisne, fundada 
na década de 1940 e uma 
das maiores produtoras de 
sal no Brasil.

Festival Sabores de Cabo Frio chega à 10ª 
edição e traz como tema "O Sal da Terra"

SAQUAREMA 
Guarda Ambiental de 

Saquarema resgatou mais de 20 
animais silvestres nesta semana

Na semana passada, 
a Guarda Ambiental 
de Saquarema 

realizou o resgate de 26 
animais silvestres em 
diversos bairros da cidade. 
Entre segunda-feira (12) e 
sexta-feira (16), a equipe 
salvou 22 gambás, uma 
jiboia, um ouriço-cacheiro, 
um pinguim e um lagarto 
teiú.
Os resgates ocorreram em 
diferentes áreas do muni-
cípio. Os gambás foram 
encontrados em bairros 
como Centro, Boqueirão, 
Vilatur e Bacaxá. A jiboia, 
com 2,12 metros de compri-
mento, foi resgatada em 
uma resistência no bairro 
Jardins. O ouriço-cacheiro 
foi encontrado em Jaconé 
na quarta-feira (14). Na quin-
ta-feira (15), um pinguim 
foi resgatado em Itaúna e 

um lagarto teiú de aproxi-
madamente 1,70 metros no 
Parque Marina.
Após avaliação, os animais 
foram soltos em áreas de 
preservação ambiental do 
município, pois estavam em 
boas condições de saúde. 
Os gambás filhotes foram 
encaminhados ao Instituto 
BW, uma ONG parceira dedi-
cada à preservação e reabi-
litação de animais silvestres 
na Região dos Lagos, para 
receber o tratamento neces-
sário antes de serem devol-
vidos ao seu habitat.
A Guarda Ambiental de 
Saquarema recomenda que, 
caso encontre um animal 
silvestre fora de seu habitat 
ou machucado, entre em 
contato pelo telefone (22) 
99279-0540 ou pelo e-mail 
guardaambiental@saqua-
rema.rj.gov.br.

Evento acontece de 6 de setembro a 6 de a
outubro, reunindo mais de 60 estabelecimentos

Região dos lagos 

SÃO PEDRO 

São Pedro realiza inscrições 
para cursos gratuitos da 

Firjan SENAI SESI

A Prefeitura de São 
Pedro da Aldeia, 
por meio da Secre-

taria de Desenvolvi-
mento Econômico, vai 
realizar inscrições para 
cursos livres nas áreas de 
alimentos, logística, refri-
ge r a ç ã o/c l i m at i z a ç ã o, 
eletroeletrônica, edifica-
ções, logística, automo-
tivo e construção civil. 
Os cursos são gratuitos 
e oferecidos pela Escola 
Firjan SENAI SESI.
As inscrições estão abertas 
e são feitas por ordem 
de chegada. Os interes-
sados devem procurar a 
sede da Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvi-
mento Econômico, na Rua 

Adolfo Silveira, nº 59, no 
Centro, das 9h às 17h. A 
documentação necessária 
compreende originais e 
cópias da identidade e CPF 
do aluno e do responsável, 
quando menor de idade, 
comprovante de residência 
e de escolaridade.
Para estudantes e 
concluintes do Ensino Médio, 
com idade a partir de 14 
anos, haverá inscrições para 
oficinas de matemática, 
português e redação ENEM. 
Há, ainda, vagas para oficinas 
de robótica, voltadas para 
estudantes do ensino funda-
mental, com idade entre 11 
e 14 anos. As aulas serão no 
período da tarde, das 13h às 
15h ou das 15h às 17h.
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          OPORTUNIDADES

No domingo, 18/08, a 
Breeze Services está 
oferecendo várias 
vagas de emprego 

em diferentes áreas. Especia-
lizada em Catering, Ship Chan-
dler e Hotelaria Marítima, a 
empresa atende plataformas 
de petróleo, portos e embar-
cações no setor Offshore. Com 
sede em Macaé, a Breeze pos-
sui a infraestrutura e parcerias 
necessárias para atuar em toda 
a costa brasileira.

As vagas abertas são:
1. Supervisor de Qualidade:

  - Requisitos: Experiência em 
gestão e controle de qualidade, 
conhecimento em sistemas de 
qualidade, habilidades em lide-
rança e treinamento de equipe.
   - Local: Não especificado.

2. Camareiro:
  - Requisitos: Experiência ante-
rior, habilidades em organiza-
ção e multitarefas, comuni-
cação clara, experiência com 
ferramentas como MICROS e 
Microsoft Outlook, e serviços 
domésticos.
 - Local: Macaé, RJ.
3. Estagiário:

- Requisitos: Cursando Admi-
nistração, Contabilidade ou 
áreas correlatas, conhecimento 
em pacote Office, residir em 
Macaé.
  - Local: Macaé, RJ.
4. Saloneiro:
   - Requisitos: Experiência em 
trabalho offshore, certificados 
CBSP e T-HUET, cursos de quali-
ficação e CIR válidos, residir no 
Rio de Janeiro.
 - Local: Rio de Janeiro e região.
5. Cozinheiro:
   - Requisitos: Experiência em 
hotelaria offshore, certifica-
dos CBSP e T-HUET, cursos de 

qualificação e CIR válidos.
   - Local: Agudos, São Paulo.
6. Comprador:
   - Requisitos: Experiência em 
hotelaria ou compras de ali-
mentos, conhecimento inter-
mediário em Excel, ensino 
superior em área correlata, 
desejável conhecimento em 
Protheus, habilitação categoria 
B, disponibilidade para plantão 
e demandas pontuais.
   - Local: Macaé, RJ.
Para mais detalhes ou 
outras vagas, visite o site da 
empresa ou entre em contato 
diretamente.

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda

2 3 4 5 6Imóveis Imóveis Casa VeículoEmpregoNegócios1

Vagas abertas na Breeze Services: camareiro, 
cozinheiro, assistente e outros cargos de nível médio

À PARTIR DAS 16Hs

02
JULHO

1°

 
music festival
Gospel

Rua Getúlio Vargas, 51 - centro NI

Casa de cultura
 de Nova Iguaçu 
Teatro Sylvio Monteiro

14
Setembro

SÁBADO

16Hs

3

Prêmios:
1º -  500,00
2º - 300,00
3º - 200,00   

 Certificado de participação para todos os participantes.

@mr.magic_store

UNIDADE DE NOVA IGUAÇU
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O s h o w 
" M i n e i r i -
ces: o canto 
p o é t i c o 
de Minas", 
da  c a n -

tora e compositora carioca 
Andréa Montezuma, celebra 
a música de Minas Gerais, 
especialmente o samba das 
montanhas. Após o sucesso 
no Teatro Café Pequeno, no 

Leblon, o espetáculo será 
apresentado no Teatro Sesi 
Firjan, no Centro do Rio de 
Janeiro, em 23 de agosto.
No repertório, Andréa Mon-
tezuma homenageia gran-
des nomes da Música Popu-
lar Brasileira, como Milton 
Nascimento, Beto Guedes, 
Geraldo Pereira, João Bosco, 
Ary Barroso, Ataulfo Alves, 
entre outros. O show é um 

encontro entre as canções 
conhecidas do público e o 
samba mineiro, com arranjos 
que resgatam a ancestrali-
dade e a força das letras.
Para celebrar seus 30 anos 
de carreira, Andréa revisita 
sua memória afetiva, explo-
rando as melodias e os rit-
mos que marcaram sua tra-
jetória. A direção artística 
do espetáculo, assinada por 

Édio Nunes, homenageia os 
ícones da MPB e incorpora 
poesias da escritora mineira 
Conceição Evaristo, reconhe-
cida pela Academia Brasileira 
de Letras.
Andréa Montezuma, com 
quatro CDs lançados e uma 
carreira premiada, é conhe-
cida por seu swing brasileiro 
e sua voz poderosa, que exala 
força e serenidade. No palco, 

Montezuma celebra a música, 
a poesia e a força da mulher 
negra.

FICHA TÉCNICA:
- Direção artística: Édio Nunes
- Direção musical: Jorjão 
Carvalho
- Cenografia: Wanderley 
Gomes
- Música: André Luiz dos 
Santos (sax), Cesar Machado 

(bateria), Carlos Marcio Souza 
(guitarra), Dodô Moraes 
(teclados)
- Iluminação: Anderson Rato

SERVIÇO:
- Data: 23 de agosto, às 19h
- Local: Teatro Firjan SESI, 
Centro/RJ
- Ingressos: R$ 40 (inteira), R$ 
20 (meia-entrada)
- Classificação: Livre

Andréa Montezuma leva o show “Mineirices”: O 
canto poético de Minas para o Teatro Firjan SESI

Suel apresenta novo show "Clássicos" 
no Rio da Prata, Campo Grande - RJ

Fórum de 
cinema 

Noronha2B 
recebe Marcelo 

Freixo

Musa Tatiana Breia aposta no 
dourado em evento de samba 

para atrair prosperidade 
para União da Ilha

Em uma noite de muito 
samba, a Musa da União 

da Ilha, Tatiana Breia, 
recebeu amigos especiais na 
quadra insulana. O encon-
tro foi realizado na final da 
disputa de samba da escola 

para o carnaval de 2025, onde 
Tatiana virá pelo terceiro ano 

como musa. 
Para a ocasião especial, 
Tatiana apostou no dou-

rado, remetendo ao sol e ao 
"amanhecer na ilha", alusão 
também à posição de des-

file da escola, que fechará a 
primeira noite dos desfiles da 

Série Ouro. 
- Final de samba é sempre 

uma grande festa e convidei 
grandes amigos para estarem 

comigo neste momento. A 
Ilha é uma verdadeira família 
e receber convidados é nossa 

especialidade, além de ser 
um grande momento para a 

escola, de definição do samba 
que irá para a avenida em 

2025. - revela Breia.
Dentre seus convidados, 

Tatiana recebeu o muso da 
Unidos da Ponte Rodrigo 

Para-assu, o estilista Daniel 
Zarmanno, além de posar com 

o Presidente da escola, Ney 
Filardis, o Presidente da Liga 
RJ, Hugo Junior, o Presidente 

da Riotur Patrick Corrêa e 
a Diretora Social da Liga RJ, 

Márcia Abdalla.
Em 2025 a União da Ilha 

seguirá os passos da maior 
estrela do Palco Lírico de um 
Rio de Janeiro ainda Imperial: 
Marietta Baderna e a musa da 
educação segue a todo vapor 

nos preparativos para esse 
desfile.

Suel se apresenta em 
Campo Grande no dia 
31 de agosto, no Rio 
da Prata, trazendo um 

show especial com sua banda. 
O ex-vocalista e fundador do 
grupo Imaginasamba promete 
um espetáculo repleto de ener-
gia, interpretando seus grandes 
sucessos e algumas surpresas. 
Em carreira solo, Suel conquis-
tou milhões de streams com o 
projeto "Fases" e está prestes 
a lançar o audiovisual "Pôr do 
Suel", gravado em Recife.
Ingressos: [guicheweb.com.
br](https://www.guicheweb.

com.br/sorria-voce-esta-no-
-pagode_33863)
Sobre a nova turnê, Suel 
comenta: “Quis criar um show 
onde canto músicas que são 
trilha sonora da vida dos brasi-
leiros. Além dos meus sucessos, 
incluí clássicos de Só Pra Con-
trariar, Raça Negra, Soweto e 
outros gêneros brasileiros. É 
um espetáculo para celebrar 
o poder da música, com muita 
emoção, nostalgia e felicidade.”

O público pode esperar um 
repertório diversificado, com 
hits que marcaram os 20 anos 

de carreira do cantor, como 
"Pretexto", "Duvido", "Para de 
Pirraça" e "Me Assume ou Me 
Esquece", além dos sucessos 
solo como "Amor de Amante" 
e "No Mesmo Travesseiro".

SERVIÇO:
Suel – Clássicos - Ao Vivo
- Data: 31 de agosto de 2024
- Horário: 20h
- Local: Rio da Prata, Campo 
Grande - RJ
- Informações: [guicheweb.
com.br](https://www.guiche-
web.com.br/sorria-voce-esta-
-no-pagode_33863)

De 19 a 23 de agosto de 
2024, o arquipélago de 
Fernando de Noronha 

sediará o Noronha2B - Film 
Commission Forum (N2B). O 
evento gratuito oferece ao 
público exibições de filmes 

promocionais, shows, mesas 
redondas e oficinas. Profis-
sionais do audiovisual terão 
acesso a um mercado espe-

cializado, laboratório de 
projetos, rodadas de negó-

cios e experiências imer-
sivas que destacam Noronha 

como locação para produ-
ções futuras. 

O fórum contará com a 
presença de representantes 
do Governo Federal, como 
Marcelo Freixo, presidente 

da Embratur, e Márcio 
Tavares, Secretário-Exe-
cutivo do Ministério da 

Cultura. Freixo participará 
da cerimônia de abertura e 
de mesas de debate, ressal-

tando o papel do audiovisual 
na promoção turística do 

Brasil.
O N2B é patrocinado pelo 

Banco do Nordeste, CAIXA, 
EcoNoronha, entre outros, e 
conta com apoio da Admi-
nistração de Fernando de 
Noronha, ICMBio, Projeto 

Tamar e outras instituições. 
A abertura terá shows de Lia 
de Itamaracá e do Maracatu 
Nação Noronha. A curadoria 

é de Alessandro Engroff, 
Carla Esmeralda, Paulo 

Senise e Zeca Brito, com 
produção da Anti Filmes.

O que rola de bom e ruim, 
quanto custa, quem são 

os sortudos que assistem 
o festival no espaço mais 
exclusivo e badalado da 

cidade do rock

CADERNO
G

A Magia do Folclore: como lendas e mitos 
enriquecem a imaginação das crianças

O Dia do Folclore, 
celebrado em 22 de 
agosto, é uma opor-

tunidade para preservar e 
divulgar tradições culturais. 
Na educação infantil, a data 
é uma porta de entrada para 

o universo lúdico e educa-
tivo. A editora Colli Books 
oferece livros como "A Fada 
Verduxa" e "Descobertas de 
Inaiá", ambos de Isa Colli, que 
abordam temas como preser-
vação ambiental e tradições 

indígenas, utilizando perso-
nagens do folclore brasileiro. 
Essas obras, aprovadas no 
PNLD 2024, são recursos valio-
sos para ensinar cultura e fol-
clore às crianças, combinando 
diversão e conhecimento.
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O S a n t o s 
anunciou a 
venda dos 
n a m i n g 
rights da 
Vila Bel-

miro para a empresa Viva 
Sorte, em um contrato de 
R$ 15 milhões anuais por dez 
anos. Este tipo de negócio 
tem se tornado cada vez mais 
importante para os grandes 
clubes brasileiros. Com a par-
ceria do Santos, 11 arenas 
no Brasil possuem naming 
rights, sete delas firmadas 
nos últimos 15 meses.
Entre os estádios com 
naming rights, seis são uti-
lizados por clubes da Série 
A, como Allianz Parque (Pal-
meiras) e Neo Química Arena 
(Corinthians). O Pacaembu 
fechou o maior contrato até 

agora, com o Mercado Livre, 
por R$ 1 bilhão em 30 anos.
O naming rights se conso-
lidou no Brasil após a Copa 
do Mundo de 2014, com 
estádios sendo vistos como 
ativos valiosos para gerar 
receitas. Os contratos per-
mitem injeção de dinheiro, 
potencializando o desenvol-
vimento dos clubes, como 
ocorre nos esportes america-
nos. O Palmeiras foi pioneiro, 
assinando com a Allianz em 
2013, seguido pelo Atlético-
-MG com a MRV em 2017, 
e o Corinthians com a Neo 
Química em 2020.
Além dos contratos já firma-
dos, o Flamengo, que recen-
temente adquiriu o terreno 
no Gasômetro, deve ser o 
próximo a fechar um acordo 
de naming rights para seu 

novo estádio, previsto para 
2028.
Apelidos tradicionais de 
estádios, como Itaquerão e 
Mineirão, podem ser obs-
táculos para a comerciali-
zação dos naming rights. É 
importante que novas are-
nas já comecem com o nome 
comercial estabelecido para 
facilitar a construção de 
sua identidade e valorizar 
a marca.
Os valores dos contratos de 
naming rights variam, com o 
Pacaembu liderando, seguido 
por Vila Viva Sorte (Santos) 
e Allianz Parque (Palmeiras). 
A prática se expandiu para 
estádios como a Arena MRV, 
Arena Fonte Nova e Arena 
das Dunas, mostrando a 
crescente importância dessa 
fonte de receita.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG DIA DE JOGO

Flumiennse e Grêmio se enfrentam 
nessa Terça-feira  (20), às 21h (horário de 
Brasília), Estádio Maracnã, Rio  de janeiro, 
pelo Brasileirão. Pela Copa libertadores.

Fluminense X Grêmio

Acordo do Santos para renomear a Vila Belmiro, acertado 
na semana passada, reforça tendência de negócio que 
vem ganhando cada vez mais espaço entre os clubes

Brasil chega a 11 acordos 
de naming rights com arenas

SANTOS

XX

A goleada do Fla-
mengo por 4 a 1 
para o Botafogo 

gerou discussão entre apoia-
dores do presidente rubro-ne-
gro, Rodolfo Landim. Durante 
uma conversa em um grupo 
de WhatsApp, Landim abordou 
o tema do fair play financeiro, 

afirmando que o Botafogo 
investiu mais do que arrecadou 
na temporada, o que, segundo 
ele, viola princípios de fair play.

Landim destacou que o 
Botafogo já investiu 75 milhões 
de euros (cerca de R$ 450 
milhões) em 2024, valor supe-
rior ao faturamento de R$ 322 

Landim comenta goleada do Landim comenta goleada do 
Botafogo sobre o FlamengoBotafogo sobre o Flamengo

FUTEBOL 

Botafogo negocia com 
Vitinho, lateral do Burnley

BOTAFOGO 

O Botafogo está no mer-
cado em busca de um 
novo lateral-direito 
após o afastamento 

de Damián Suárez, que se recu-
sou a viajar para o jogo contra o 
Bahia devido a uma proposta do 
Peñarol. O clube carioca definiu 
Vitinho, do Burnley, como o alvo 
principal. 
O Alvinegro já enviou uma pro-
posta oficial ao clube inglês e 
chegou a um acordo salarial 
com o jogador de 25 anos, que 
demonstrou interesse em atuar 
pelo Botafogo. A negociação 
prevê um empréstimo com 
opção de compra.
Apesar do "sim" de Vitinho, 
a negociação ainda não está 
próxima de ser finalizada. O 

jogador começou bem a tem-
porada, marcando um gol e 
dando uma assistência nos dois 
primeiros jogos do Burnley na 
Championship. Ele é titular sob 
o comando do técnico Scott 
Parker, que reluta em liberar o 
brasileiro.
Vitinho, que vê a transferência 
como uma oportunidade para 
uma futura convocação à Sele-
ção Brasileira, foi revelado pelo 
Cruzeiro e passou pelo Cercle 
Brugge antes de ser comprado 
pelo Burnley em 2022. Ele é 
conhecido por seu perfil ofen-
sivo, podendo atuar também 
como ponta. Caso a negociação 
com Vitinho não avance, o Bota-
fogo já tem outros dois nomes 
em vista para reforçar a posição.

FLAMENGOFLAMENGO

Defensor tem um gol e uma 
assistência na temporada europeia

Messi fica fora de 
convocação da 

Argentina para duelos 
nas eliminatórias

O técnico Lionel 
Scaloni divulgou 
nesta segunda-

-feira a lista de convocados 
da Argentina para as próxi-
mas partidas das eliminató-
rias da Copa do Mundo de 
2026. A ausência de Lionel 
Messi, que ainda se recu-
pera de uma lesão na final 
da Copa América, é um dos 
principais destaques. A sele-
ção enfrentará o Chile e a 
Colômbia nos dias 5 e 10 de 
setembro.

Outras ausências notá-
veis são de Lucas Martínez 
Quarta, Marcos Acuña, Exe-
quiel Palacios e Ángel Cor-
rea, que participaram da 
conquista da Copa América. 
Entre as novidades, estão o 
retorno de Balerdi e Valen-
tín Barco e a convocação de 
Giuliano Simeone, filho de 

Diego Simeone, que jogou 
nas Olimpíadas.

Os convocados são:
- Goleiros: Dibu Martínez, 

Juan Musso, Gerónimo Rulli, 
Walter Benítez

- Defensores: Gonzalo 
Montiel, Cristian Romero, 
Nahuel Molina, Germán Pez-
zella, Leo Balerdi, Nicolás 
Otamendi, Lisandro Mar-
tínez, Nicolás Tagliafico, 
Valentín Barco

- Meio-campistas: Lean-
dro Paredes, Guido Rodrí-
guez, Alexis Mac Allister, Enzo 
Fernández, Giovanni Lo Celso, 
Equi Fernández, Rodrigo De 
Paul, Nicolás González

- Atacantes: Alejandro 
Garnacho, Matías Soulé, 
Giuliano Simeone, Valen-
tín Carboni, Julián Álvarez, 
Lautaro Martínez, Valentín 
Castellanos.

milhões do clube no ano ante-
rior. Ele criticou a falta de regu-
lação financeira no futebol bra-
sileiro, apontando a necessidade 
de discutir seriamente o assunto 
no futuro. Essa não é a primeira 
vez que Landim comenta sobre 
fair play financeiro. Em um pod-
cast recente, ele mencionou sua 

relação com John Textor, dono 
da SAF do Botafogo, e a preocu-
pação com os altos investimen-
tos do rival.

O Botafogo é o clube que 
mais investiu em contratações 
em 2024, com Almada e Luiz 
Henrique sendo os reforços 
mais caros da história do fute-
bol brasileiro. A mensagem de 
Landim, divulgada pelo por-
tal Goal e confirmada pelo ge, 
reflete suas preocupações com 
a sustentabilidade financeira do 
futebol no país.


